

VOL.  
**1253**

2020-2021  
MEETING

YAMAGATA CENTRAL  
JAPAN



# CLUB NEWS

2020-2021年度国際ロータリーテーマ  
ロータリーは機会の扉を開く

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック

山形中央ロータリークラブ

新たな試練を機会に、ロータリアンとして創造力と柔軟性で乗り越えよう！

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形

■会長 小林 敏郎 ■職業奉仕 佐竹 純一  
■会長エレクト 長橋 正人 ■社会奉仕 小泉 俊哉  
■副会長 石山 徳昭 ■青少年奉仕 相川 博昭  
■直前会長 伊藤 和子 ■国際奉仕 中川 清美  
■クラブ管理運営 長谷川 淳 ■幹事 玉ノ井憲史

■副幹事 佐藤 太  
■会計 深瀬 隆志  
■S A A 川合 勝芳

国際ロータリー会長 ホルガー・クナード（イツ）  
第2800地区ガバナー 斎藤 榮助（米沢中央）  
第5ブロックガバナー補佐 北門 一忠（上山）

◆日時／2021.3.23 12:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング／我らの生業



ロータリーは機会の扉を開く

## 会長挨拶



みなさん、こんにちは。3月暖かな日が続く中、先週は小中学校の卒業式が行われ、また県立高校の受験発表がありました。弊社社員にも受験生の親があり、見事に桜が咲いたと報告を受けました。区切りの3月であることを実感したところです。

さて、先週から宮城県でのコロナ感染者数の増加に伴い、山形県でも感染者が急増している報道があったところに、昨日夕方、山形市における緊急事態宣言が発出され、大変心配しているところです。二日前の日曜日、感染者数が31名との報道を受けて、急きょ、LINE理事会にて協議を実施し、会員の皆様方の安全を第一に考え、本日の例会は短縮例会とし、マスクを外すリスクを避けるために食事もなしと、持ち帰りのお弁当を準備することとしました。理事の皆様の対応と、急な要望に対応して頂きましたメトロポリタン山形さんに感謝を申し上げ、会員の皆様方にはどうかご理解を頂きますようにお願い致します。なお、来週30日以降の例会開催につきましては、理事会にて今後の対応を協議し、改めてご連絡いたします。

今日は月間クラブフォーラムを開催し、三人の会員に「我が社を語る」として、自由にお話していただき、その話を通じてお互い学び合うことを考えておりました。前回9日は、高田会員より「健康経営支援保険」の話

をお聞きしました。個人的には、健康経営を通じて従業員の健康増進、特に心と身体の健康づくりの重要性が心に残ったのです。作家の三浦綾子さんが、「泥棒と悪口を言うのと、どちらが悪いか」と題して書かれていたのを偶然目にしました。大事にしていたものを取られても、生活に大きな影響がある被害でない限り、人間いつかは忘れます。しかし、人に悪口を言われて死んだ老人や少年少女の話は時折、聞きます。私たちの何気なく言う悪口は人を死に追いやる力があり、泥棒のような単純な罰とは違うのだと、三浦綾子さんが述べていました。自社でも従業員のメンタルヘルス問題で苦労した時期がありました。高田会員からご案内があったセミナーに参加申込させてもらい、本気で勉強してみようと思ったところです。

今日は佐竹猛会員のお話を楽しみしておりましたが、今回は短縮例会となりましたので、次回以降、斎藤眞会員の卓話と共にお話を聞きする時間は必ずお取り致しますので、どうかよろしくお願いします。

それと、先週20日、会長エレクト研修セミナー(PETS)が開催されたとのことで、長橋エレクトが参加されておりますので、急ですが、この後、ご参加の感想など若干お話頂ければと思います。どうかよろしくお願いします。

今日は特に短縮例会にご参加を頂きましたことに心より感謝を申し上げます。

## 本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	38名	—	22名	—
修正出席				
他クラブでマークアップされた会員				



# PETS報告

長橋正人会員

去る3月20日土曜日に東根市で開催された会長エレクト研修セミナーに佐藤太次年度幹事と参加して参りました。

1月30日に実施されたロータリー財団補助金管理セミナーはリモートとの併用で行われましたが、今回は矢口信哉ガバナーエレクトのたっての希望で通常通りの形式で開催されました。

約130名のメンバーが一同に会したこの会議は（勿論新型コロナの感染対策は充分に施されたもの）若干「密」ではとの印象を受けました。

矢口ガバナーエレクトよりシェカール・メータRI会長エレクトが掲げられたRIテーマ

## 「奉仕しよう

みんなの人生を豊かにするために

**SERVE TO CHANGE LIVES**

とその目指す意義のご紹介があり、併せて2800地区のテーマ

## 「中核的価値觀のもと、時流対応の時」

サブテーマ

## 「奉仕の心の醸成と実践するロータリアン」

について基本理念の説明がなされました。

さらに、コロナ後のロータリーは必ず変革を余儀なくされるとの考え方から、ロータリアンの行動規範を基に今まで以上に必要とされる団体であるために、「我々は大丈夫」の信念で進んでいきたいと述べられました。

その為には

**「Teach one bring one」**

**一人が一人に声かけ会員拡大！**

1. 変わるであろうロータリーの形や運営方式、変えてはならないロータリーの奉仕哲学、4~5年先のクラブを考える長期検討委員会の開催
2. 地区リーダー・クラブリーダーの育成と会員基盤の拡大（女性会員の拡大、ロータークトクラブ・衛星クラブの新設）
3. My ROTARYの活用推進、ロータリーのイメージ向上を図るため、クラブ奉仕デーを開催する（25%以上の会員以外の参加者を募る）I.M.と一緒にOK！
4. 地域との繋がりをPRし、ロータリーのイメージ向上を図るため、クラブ奉仕デーを開催する（25%以上の会員以外の参加者を募る）I.M.と一緒にOK！
5. ロータリー財団への理解・米山奨学会への一層の理解と浸透を図る

等の事業を積極的に進めて頂きたいとのお話をありました。

セミナー終盤ではガバナー補佐とクラブ会長・幹事との検討会も行われ、様々なテーマについて各クラブより意見が出されました。

新型コロナ感染拡大という現状においては勿論、コロナ終息後を見据えてロータリーはどうあるべきかという問題意識を共有し、活動を充実していくための指針を与えて頂いたセミナーでした。



長橋正人／駅前でお引き立て頂きました「久司（ひさし）」が来月より七日町に移転して再スタートさせて頂く事となりました。今後とも宜しくお願い致します。

板垣喜代志／明日より年輪が一つ増えそうです。

山形コロナに負けないよう、皆さんと一緒に望んでいければとガンバります。

武田晃士

伊藤和子／3月の誕生日のお花を頂きまして大変ありがとうございました。また、孫の若葉が県立西高に合格しホットしている所です。

小林敏郎／本日は急きょ短縮例会となりましたが、会員の皆様にご出席いただきましてありがとうございました。今後の対応にご協力下さい。